

Oliver Stone asistirá a Festival de Cine en Irán



Teherán, 11 abr (PL) El multipremiado cineasta estadounidense Oliver Stone asistirá al Festival Internacional de Cine de Fajr, en Irán, informó el director de esa cita, Reza Mirkarimi.

Conocido por sus éxitos con las películas *Platoon*, *Scarface*, *Born on the Fourth of July* y *Natural Born Killers*, Stone participará junto a otras figuras relevantes del mundo del celuloide, como el actor italiano Franco Nero, entre otros creadores.

Presidido por el escritor y director de cine, Mirkarimi, el XXXVI festival de Fajr tendrá lugar en esta capital del 19 al 27 de abril.

El guionista y director norteamericano destaca por su obra polémica y contestataria del estilo hollywoodense.

Stone comenzó su andadura con guiones que resultaron éxitos de taquilla como *Conan the Barbarian* (1982), *Scarface* (1983), dirigida por Brian De Palma y protagonizada por Al Pacino, y *Year of the Dragon* (1985).

Tomó la batuta de la dirección en el drama *Salvador* (1986), que también escribió. La cinta narra los avatares de un periodista, interpretado por James Woods, que documenta las atrocidades cometidas

durante los levantamientos de El Salvador en la década de 1980.

Otra de sus producciones que eluden el modo de hacer de la industria cinematográfica de Hollywood, fue Platoon (1986), una denuncia sobre la guerra de Vietnam.

En 1991, filmó JFK, una investigación concienzuda de las circunstancias sobre el asesinato del presidente John F. Kennedy, y en otra cuerda, The Doors, un relato sobre el ascenso y caída de la banda de rock estadounidense.

Stone eligió a Anthony Hopkins para el papel principal de Nixon (1995), una medida de la vida del expresidente norteamericano, y adaptó el guion de Evita (1996), sobre el musical de Andrew Lloyd Webber sobre la política argentina Eva Perón, interpretada por Madonna.

Además de películas de ficción, el cineasta norteamericano realizó dos documentales sobre política latinoamericana, Comandante (2003), sobre el presidente cubano, Fidel Castro, y Sur de la Frontera (2009), enfocado en varios líderes de izquierda, especialmente el presidente venezolano, Hugo Chávez.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/cultura/159637-oliver-stone-asistira-a-festival-de-cine-en-iran>



Radio Habana Cuba